

### Ich wähl die 1-1-2



Am 21.06.2018 stand an unserer Schule alles unter dem Motto „Feuer“ und „Feuerwehr“.

Neben der Schulgemeinschaft aus Pfaffendorf waren die Berufsfeuerwehr Koblenz, die Freiwillige Feuerwehr Horchheim und die „TournéeOper Mannheim“ zu Gast an unserer Schule.

Nach dem Theaterstück „Marco und die Feuerwehr“, in dem die Zuschauer in Sachen Brandschutz und Verhalten im Notfall sensibilisiert wurden, hatte die Feuerwehr unterschiedlichste Stationen auf dem Schulhof aufgebaut. Hier wurden den Kindern

## Projekttag Feuer 2018

Geschrieben von: Jutta Hanssen-Sowa  
Donnerstag, den 21. Juni 2018 um 12:52 Uhr

---

unterschiedlichste Einsatzfahrzeuge gezeigt und erklärt, es wurde u.a. mit Schläuchen gekegelt und mit der Kübelspritze Feuer gelöscht.

Unser ganz besonderer Dank geht an dieser Stelle noch einmal an die Berufsfeuerwehr Koblenz und die Freiwillige Feuerwehr Horchheim, die tolle Stationen für unsere fast 180 Kinder im Angebot hatten.

Gefördert wird das Projekt von der Unfallkasse Rheinland – Pfalz, der Lotto Stiftung Rheinland – Pfalz und in unserem Fall auch von den schuleigenen Fördervereinen. Allen ein herzliches DANKESCHÖN!

[In unserer Bildergalerie finden Sie weitere Bilder des Projekttag.](#)